

友好の輪

日野町国際親善協会 広報
Hino International Goodwill Association

多文化共生事業

さじき窓アートで交流

～日野の歴史や文化に触れる～

小春日和に恵まれた10月13日(日)、秋のさじき窓アートに合わせ、日野町に在住、在勤の外国人住民の人たちとお互いの町や文化を理解し合う多文化共生を目的とした街中散



策交流事業を開催しました。

町内企業を通じて参加者を募集し、親子連れを含む中国籍の14

名の方の参加がありました。日頃は仕事に追われ、日野の歴史文化に触れる機会も少ないため、こうした機会に通訳を介して観光ボランティアガイドの方の案内で、さじき窓のある日野の町並みを散策しました。

日本に住居しての印



ボランティアガイドによる案内

象は、「町が美しく空気もきれい。ゴミの分別などマナーがとてもよい」などと話されていました。11月末現在で13カ国、391名の外国籍の方が日野にお住まいされています。

11月10日

鬼室神社で秋の大祭

恩山面との通訳 キムスヨン 金秀宴氏も参列

鬼室集斯が祀られている小野地区の鬼室神社で、11月10日(日)恒例の秋の祭礼が行なわれました。当日はあいにくの天候と

なり傘を手にしての神事となりましたが、小野区民のほか、町内外からの50名余りの参拝者



雨の中で行われた鬼室神社の祭礼

がありました。また今回は、韓国恩山面との交流で通訳を務めていただいている金秀宴



金氏によるキムチ鍋

(キムスヨン)氏も当協会の招きで鬼室神社を訪問。祭礼に参列し玉串を供え、鬼室集斯の威徳を偲ばれていました。その後、隣接する農業用格納庫では村づくり委員会によるキムチ鍋が、金氏の味付けのてほどきを受けて作られ、小野産

コシヒカリの炊きたてご飯とともに振舞われていました。

渡来文化を学ぶ研修

～11月16日 湖西地域を探访～

11月16日(土)、今年で7回目を迎える恒例の「渡来の歴史と文化を訪ねる研修会」を開催、今回は高島、安曇川、朽木といった湖西地域を訪問、町内外から32名の参加がありました。講師は、高島歴史民俗資料館の白井忠雄学芸員に依頼し、明治35年に県道改修工事の際に発見された鴨稻荷山古墳もなどを見学

しました。



鴨稻荷山古墳での説明

1月22日から開講

今年度の韓国語講座

今年度も初心者を対象とした「韓国語講座」を、1月22日(水)から2月26日(水)までの水曜日、5回講座で開講します。講師は龍谷大学の小林純子先生です。詳しい内容は受講生募集のチラシをご覧ください。



2013年12月 「友好の輪」No.41

発行：日野町国際親善協会
事務局：日野町役場企画振興課(秘書広報担当)
TEL 0748-52-6550 FAX 0748-52-2043

